

<http://gebol.blogspot.com>

Sitio oficial de un socio de APADESHI.

Gebol en Septiembre del 2004 secuestro a su hija, con ayuda de un abogado de APADESHI, en la vida publica, cuando la niña era llevada de paseo por la empleada domestica. Un auto se cruzo en la calle y sacaron a la niña de las manos de la mucama. Y se la llevaron a Quilmes, Lujan y distintas localidades de la Provincia de Buenos Aires. Luego la sacaron del pais, llevandola al Peru. Gebol estuvo preso por secuestro de menor en Peru y mientras se hallaba en prision , su ex esposa, Maria Zimmerman recupero a su hijita secuestrada. El Juzgado Civil argentino dio la tenencia a favor de la familia de Maria Zimmerman y la custodia a Maria.

A Maria la conoci el dia que salio por todos los medios de TV y la acompañe personalmente a presentarse a Juzgados, Colegio de Abogados, Canales, Serpaj, etc, para hallar a su hija. La foto de Cinthia estuvo pegada en todas las avenidas de Buenos Aires y en cuanto poste existe.

Cinthia nacio en Buenos Aires, y vivio siempre en Barrio Norte. Hasta que su padre la mando a secuestrar por gente de APADESHI.

Se radico en Septiembre del 2004 la denuncia por Art 146 delCodigo Penal Argentino ante el Juzgado de Instruccion Nro 22. Y se presentaron pruebas irrefutables de la relacion entre el secuestro y APADESHI y el ex Juez Muratorio no investigo a APADESHI , a pesar de tener los papeles que se encontraron donde le explicaban a Gebol como secuestrar a su hija con el logo de APADESHI. Y el abogado que secuestro a Cinthia es el

socio de Elsa Gonzalez (la abogada que secuestro a Barbara , la hija de Susana Sposito y salio en Perfil) . D Onofrio es el abogado que secuestro a Cinthia en Barrio Norte, en Septiembre del 2004. Se hizo la denuncia en el Colegio Publico de Abogados contra Elsa Gonzalez y contra D Onofrio y siguen ejerciendo como abogados....

Maria recupero a Cinthia a mediados del 2005.

Y luego Gebol ayudado por gente de APADESHI, estan todas las figuritas de colores en los expedientes de Cinthia. Estan todos los APADESHI mas conocidos defendiendo a esta persona que aclaremos quedo preso por secuestro.

Lucas Aon , el Juez Civil , entendio la situacion y dio proteccion a Cinthia.

Queda claro que a Maria Zimmerman le hicieron aparecer una pericia que decia que era borderline (recordemos a Gardner....) porque habia denunciado a Gebol por violacion contra ella y contra su hija....

Esta es la informacion veridica y pueden ver como descalifica a las autoridades argentinas en su sitio web. Y se dice defensor de los DDHH. Y dice que Maria le secuestro a su hija en Peru (?) en el 2005 cuando el se la habia secuestrado en la via publica ayudado por D Onofrio. Causa que el Juez Muratorio no investigo nunca a fondo pero que se libro la captura internacional por secuestro de menor que lo llevo a prision a Gebol. Pero al igual

que Ramon Bacells, padre de Barbarita , la nena secuestrada por la abogada de APADESHI Elsa Gonzalez, quien tambien estuvo preso por secuestro de menor. Ahora estan todos libres y los abogados jamas dejaron de ejercer...aun suspendidos...

Perfil de los APADESHI en general: sus victimas son mujeres lindas, la mayoría viene de familias conocidas de la sociedad, son violentos, tienen causas de violencia familiar, denuncias de lesiones e incumplimiento de los deberes de asistencia familiar, casi todos han sido denunciados por violacion. Son metrosexuales, homosexuales reprimidos o con alguna alteracion con respecto a la sexualidad. Con profunda envidia hacia la mujer. La mayoría de ellos practica algun deporte marcial. Todos quieren la tenencia de sus victimas. Y sobre este punto una psiquiatra forense me dijo es esperable que un violador pida la tenencia de la victima para poder seguir revictimizandola.